



学校だより

# きらいと輝く

令和4年12月号 No. 10 市川市立須和田の丘支援学校



## ～行事や活動などを通して～

稲越校舎は、赤い実をつけた「ピラカンサス」と赤く染まった「紅葉」、須和田校舎スクールバス車庫横には、黄色になった「イチョウの木」が、それぞれ秋の深まりを感じさせます。

今年度は、どの学部も延期や中止もなく11月17・18日の高等部修学旅行を最後に全学部無事に終えることができました。そして、フェスティバルも一介して行えたこと、とても嬉しく思います。それぞれの学部でお互いを意識して、よいところを見せようと頑張るなど、離れている校舎ですが、よい交流の場であり、先輩の姿を見て、近い将来を意識する場でもあったかと思えました。フェスティバルの開催も一重に、保護者の方のご協力なしでは実施できなかったと感じております。本当にありがとうございました。



他校とのかかわりも、工夫をしながらコロナ禍以前の連携を徐々に図っています。稲越校舎では、稲越小学校の保健委員会の児童が作成した掲示物を担任の先生と見ながら、【歯の健康クイズ】を行っています。そのクイズに答えて正解すると、稲越小学校保健委員会からお楽しみがあるとのこと。

また、須和田校舎では、第二中学校ブロック（第二中学校・真間小学校・菅野小学校・国分小学校・須和田の丘支援学校 合計5校）の作品展を開催しています。各校3点ずつ児童生徒の作品を持ち寄り、開催期間を決め、順番に5校に展示しました。展示は1階の事務室そばの掲示板に飾ったので、中高等部の生徒は、足を止めて作品を鑑賞している姿も見られました。



2学期は、校外学習や宿泊学習、フェスティバルや創作活動など、多くの体験が子どもたちの力になり、意欲につながっていることは、頼もしく感じます。これからも日々の積み重ねを大切にしながらみんなの成長を指導支援していきたいと思います。

<12月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学部・行事内容	月日	曜	学部・行事内容
1日	木	小)4,5年校外学習	20日	火	高)作業納会
		中・高) 駅伝大会 (予備日 12/8)	21日	水	給食最終日
7日	水	高)記録会 (予備日 12/13)	22日	木	短縮日課 11:30 (45) 下校
9日	金	高1)校外学習 小) 外国語活動	23日	金	終業式 11:30 (45) 下校
15日	木	小)低学年保護者会 音楽鑑賞会	24日	土	冬季休業 ~1/5 (木)
16日	金	小)高学年保護者会			※12/26~28 学校閉庁日
		中・高) 学年保護者会			

## <<各学部の様子>>

### 小学部 <フェスティバルを終えて>

フェスティバルでは、事前の保護者向け発表会で、久しぶりの生演奏を聴いていただくことができました。保護者の皆様には、衣装の用意やご家庭での励ましなど、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。子どもたちは、それぞれの力を発揮して、『Happy Smile』で取り組むことができましたと思います。フェスティバル当日も、自分たちや他学年、他学部の発表を楽しんで見ることができました。何よりも、子どもたち自身が頑張った成果を実感できる時間になったのではないのでしょうか。

12月1日は、4,5年生が校外学習に行きます。久しぶりの校外学習で、子どもたちは皆楽しみにしています。また12月15日には、音楽鑑賞会があります。マリンバとサックスの演奏を聴きます。楽しい思い出になってもらえたらうれしく思います。

### 中学部 <駅伝大会に向けて>

11月11日(金)、無事フェスティバルを終え、その日の午後には次の大きな行事である駅伝大会に向けて「駅伝がんばろう集会」を行いました。12月1日(木)の本番に向けて、学習を進めているところです。11月24日(木)、試走会に行ってきました。半そで、短パンでも汗ばむ陽気の中、生徒たちと実際のコースを歩いたり走ったりしてきました。1区は1キロですが、いざ走ってみると結構長いです。一緒に走りましたが、とても苦しかったです。その距離をAチームは一人で、B・Cチームは友だちと協力して、合計10キロ走ります。練習の時には、次の人に「頑張れ！たすきをつないだよ！」と励ます気持ちを込めてたすきを渡すよう言葉かけをしています。駅伝大会を通して、仲間を思いやる気持ち、苦しいけれど限界までチャレンジする逞しさを育んでほしいと願っています。

### 高等部 <フェスティバルを終えて>

11月11日(金)のフェスティバル当日には、高等部全員で「須和田ソーラン」を披露しました。これまで練習してきた中でも一番と断言するほど、一つひとつの動きが揃い、迫力のある発表となりました。のびのびと楽しそうに踊る様子は、その場にいる人みんなが笑顔になり、元気を与えてくれました。また、フェスティバル当日の進行は、生徒会の皆さんが担当しました。緊張感の中にも学校の代表としての力強さを感じる素晴らしい進行と挨拶でした。高等部は、当日の発表以外にも、作業学習で準備してきた各班の製品の頒布会も行いました。準備していた製品が完売したり、小学部や中学部の皆さんが嬉しそうに製品を買ってくれたりする様子を目の前で体験することができ、今後の作業学習への意欲につながることができたように感じました。保護者の皆様におかれましては、稲越校舎への登校や発表準備等のご協力をいただき、ありがとうございました。

## <<お知らせ>>



- 3学期の始業式は1月6日(金)下校11:30(45)です。給食開始は1月10日(火)です。
- 1/11(水)は定例研のため13:30(45)下校となります。
- 12月24日(土)から冬季休業となります。12月26日(月)~12月28日(水)は学校閉庁日です。年末年始、体調に気を配りつつ楽しい冬休みをお過ごしください。